



Pressemitteilung

Miesbach, 31. Januar 2023

Eisstockturnier um den Sparkassenpokal in Kreuth - Dauersieger „Spielmannszug Rottach-Kreuth“ setzt sich erneut durch.

Nach der coronabedingten Zwangspause der letzten Jahre, konnte bei besten Turnierverhältnissen auf dem Eisplatz in Kreuth endlich wieder das traditionelle Eisstockturnier für Vereine, Behörden und Betriebe um den Wanderpokal der Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee ausgetragen werden.

An diesem Abend herrschten auf der perfekt präparierten Eisfläche für alle Teilnehmer fairste Wettkampfbedingungen. Dafür gab es für das Organisations-Team um Sepp Hatzl viel Lob. Insgesamt kämpften 16 Moarschaften in 2 Gruppen um den Sieg. Im Finale der Gruppensieger zwischen der grünen Gruppe - dem „Stammtisch Reitrain“ und der blauen Gruppe - dem „Spielmannszug“, setzte sich Letzterer mit 10:2 Punkten klar durch. Dritter wurde die Mannschaft des „GTEV d' Hirschbergler“ vor der „SG Wolfschlucht Kreuth“. Traditionell hat die Sparkasse das vereinnahmte Startgeld wieder an den ausrichtenden Verein FC Real Kreuth / Sparte Eis gespendet.

Bei der anschließenden Siegerehrung im Gasthof Batzenhäusl Kreuth, überreichte, als Vertreter der Kreissparkasse, Pressesprecher Alexander Königer den Siegerpokal an die Gewinnermannschaft.



Das Foto zeigt v.l.n.r. Alexander Köninger (Sparkasse), Andi Hatzl, Sepp Hatzl, Stefan Rohnbogner, Seppi Rohnbogner sowie Sportwart Korbinian Hörth

- Ende -

Für weitere Informationen oder Fragen:

Alexander Köninger
Kreissparkasse Miesbach-Tegernsee
Bahnhofplatz 4, 83714 Miesbach
Telefon + 49 8025 289 1015
E-Mail: alexander.koeniger@ksk-mbteg.de